

1月10日に行った新年おたのしみ会の様子をお知らせします。

新年おたのしみ会 (3・4・5歳児)

おたのしみ会



十二支のお話を聞いたよ！



獅子舞には悪い気を払ってくれるという意味があってお正月に獅子舞に頭を噛んでもらうと、1年間無事に過ごすことが出来ると言われていたよ！

羽根つき対決を見たよ！



お正月の名前クイズをしたよ！



クラスで今年一年の願い事や目標を話し合い、気持ちを込めて子どもたちで絵馬を作りました。

おたのしみ会では、クイズやペープサートを見ながらお正月に飾られる物や食べる物に込められている事の意味や十二支の由来を学びました。また伝承遊びを見たことで「自分たちもやってみよう！」という声が上がっており部屋で凧を製作し凧揚げをして遊びました。絵馬に書いた今年1年の抱負や願い事が叶うことを願い、楽しい保育所生活を送っていきたいと思います。今年1年も怪我なく健康に過ごせますように。

新年のご挨拶

元気いっぱいの子どもたち。新しく年が明けたことに喜びを感じていました♪

お年玉を頂きました

「お年玉、お家でも貰ったよ〜！」「私もー！」お正月に経験した話を教えてくれました。

あけましておめでとうございます！



「このお菓子おいしいよ！」と悩んでいる友だちに教える姿も見られました。

「お友達と一緒に選べて楽しかった〜！」

「おいしいね〜！」とニコニコで友だちと楽しい雰囲気共有していました。

所長先生から、お年玉に年の数プラス一つ好きなお菓子を100種類以上の中から自分で選びました。



所長先生、ありがとうございました！

「今は2つだから後は1、2…4つだね!!」と数への関心もち、指折り、一生懸命数を数える姿が見られました。

所長先生がお部屋に来て下さり、新年のご挨拶をし、お年玉を頂きました。お年玉の袋には一人一枚ずつ小さな袋が入っていました。職員室へ行くと沢山のお菓子が…！100種類以上の中から悩みながら決められた個数のお菓子を自分で選ぶ事がねらいです。「あと何個かな？」と数を数えたり、友だちと「いっぱいあって悩むなあ!」「これおいしいよ〜」話したりしながら数への関心をもったり自分で考えたりし、「これおいしかったよ」等自分の情報を友だちと共有する姿もみられました。同じ種類のを沢山選んだり色々な種類のお菓子を選んだりと一人一人、自主性をもって選ぶ姿が見られ子どもたちはとても満たされた表情で特別な一日となりました。